

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Kelas : V
 No. Induk/NISN : 1647/0089324588 Semester : 2
 Nama Sekolah : SD KANISIUS MANDING Tahun Pelajaran : 2019 / 2020
 Alamat : Manding, Sabdodadi, Bantul

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha sangat baik pada sikap ketaatan beribadah berdoa sebelum melakukan kegiatan , baik pada sikap cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha sangat baik dalam sikap santun kejujuran , baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	86	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja dan memahami buah-buah Roh sebagai nilai yang dibutuhkan dalam masyarakat	88	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktivitas yang bertemakan sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus dan melakukan aktivitas kehidupan di masyarakat sebagai karya Roh Kudus
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	84	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dan menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kenukunan	86	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil penggalian tentang manfaat persatuan, kesatuan dan menjelaskan hak, kewajiban, tanggung jawab sebagai warga masyarakat
3	Bahasa Indonesia	70	84	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dan mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam surat undangan	85	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan kembali peristiwa atau tindakan dengan memperhatikan latar cerita pada teks fiksi dan membuat surat undangan dengan kalimat efektif dan memperhatikan penggunaan ejaan
4	Matematika	65	80	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan menentukan volume bangun ruang, hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga dan menjelaskan penyajian data dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar, diagram batang atau diagram garis	82	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam menganalisis dan mengumpulkan data yang berkaitan dengan diri peserta didik/lingkungan sekitar dan mengorganisasikan dan menyajikan data dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar, diagram batang atau diagram garis
5	IPA	70	85	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari dan mengelompokkan materi dalam kehidupan sehari-hari berdasarkan komponen penyusunnya	86	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor dan melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya
6	IPS	70	85	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia dan menganalisis peran ekonomi dalam menyejahterakan masyarakat	87	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia dan menyajikan hasil analisis peran ekonomi dim menyejahterakan masy.
7	SBdP	72	85	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah dan memahami karya seni rupa daerah	87	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam membuat gambar cerita dan membuat karya seni rupa daerah

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
8	PJOK	75	86	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam memahami kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat dan memahami bahaya merokok, minuman keras, dan narkoba, NAPZA dan obat berbahaya lainnya	87	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama dan mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan untuk membentuk keterampilan dasar senam menggunakan alat
9	Bahasa Jawa	70	86	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam memahami tembang macapat Kinanthi dan geguritan dan memahami wayang (Ramayana), pakalan tradisional, dan gamelan	87	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam menggunakan unggah-ungguh basa untuk tanya jawab dan menyampaikan ajakan kepada orang lain dan menulis kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan
10	Pendidikan Batik	75	84	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki kemampuan baik dalam mengenal teknik pewarnaan dan mengidentifikasi teknik pewarnaan untuk pola hias batik benda pakai	85	B	Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha Memiliki keterampilan baik dalam menggambar pola batik benda pakai dan mendemonstrasikan pola batik benda pakai dengan teknik pemalaman

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	A	Memiliki kemampuan sangat baik tentang Lambang Gerakan Pramuka, kode kehormatan, sandi Pramuka, dan tali temali
2	Bahasa Inggris	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami petunjuk arah, kata sifat, dan suasana atau perasaan
3	TIK	B	Memiliki kemampuan yang baik tentang Microsoft Excel
4	Seni Musik	B	Memiliki kemampuan yang baik untuk memahami notasi angka dan bernyanyi

D. SARAN-SARAN

Ananda Christophorus Paschalis Tangguh Satria Nugraha menguasai kemampuan hubungan sosial serta memahami kekuatan dan kelemahan diri, namun perlu lebih meningkatkan motivasi belajar.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	152 Cm.	158 Cm.
2.	Berat Badan	37 Kg.	40 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *) naik ke kelas VI (enam)
~~-tinggal di kelas V (lima)-~~
 *)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

A. Sri Wisnu Sigit, P

Wali Kelas

[Signature]

C. Dianing Ari Candra, S. Pd.
GH. 201948



Bantul, 24 Juni 2020
Kepala Sekolah

[Signature]
Winarsh, S.Pd.
G.9384